EU,USA,Russland alles die selben G'fraster?

Neulich kam ein Antwortleserbrief herein, auf den hingewiesen wurde, welche unfassbaren kriminellen Strukturen sich im Kreml gebildet haben : "....ja, ich haben vergessen zu schreiben, dass die Anderen auch die selben G'fraster sind..."

Ist diese EU wirklich nicht viel besser als die USA oder Russland?

Wir alle wissen, dass der **Whistlelower Edward Snowden** aus den USA flüchten musste um der US-Justizverfolgung zu entgehen um dann von Putins Russland aufgenommen wurde.

"Wenn das Aufdecken von Verbrechen als Verbrechen geahndet wird kann man nur darauf schließen, dass wir von Verbrechern regiert werden"

Geradezu flüchten aus einem Verbrecherstaat hinein zu einem anderen?

Es ist auch das Ergebnis einer jahrelangen und beispiellosen Kampagne gegen Julian Assange

Doch die neuen Überwachungspläne der EU haben es in sich: Man will die bisherige end-to-end Verschlüsselungen verbieten damit Ermittler auf <u>alle privaten Chats</u> bei **WhatsApp**, **Telegram** oder **Signal** zugreifen können! Datenschutz und Privatsphäre? Gäbe es quasi nicht mehr. Und offenbar ist das Interesse und der Aufschrei in der Bevölkerung auch eher gering.

Die Argumente der EU-Kommission: "Das Bekämpfen von Kinderpornografie"

(Nun, das ist ein ,no na Argument': Wer ist denn gegen die Bekämpfen von Kinderpornografie ?)

Mit solchen Totschlagargument könnte man ja alles durchsetzen.

Das sind so ähnliche Argumente wie: "wir beginnen einen Krieg gegen die Ukraine um gegen die Nazis zu kämpfen".

Ja, man sollte alle effizienten Anstrengungen und Maßnahmen durchsetzen um die Kriminellen zu bekämpfen und so natürlich auch gegen die mafiöse Kinderpornografie.

Doch die beabsichtigen Maßnahmen der EU-Kommission sind alles andere als effizient und überhaupt nicht treffsicher, sondern treffen vor allem die Bevölkerung also uns Bürger!

Man kann nur annehmen, dass es in der EU viele "IT-Analphabeten" gibt, die keine Ahnung von der Materie haben, oder sie haben Ahnung wissen aber ganz genau dass das Argument vorgeschützt wird um gegen die gesamte Bevölkerung unter Generalverdacht zu stellen und gegen die gesamte Bevölkerung - egal ob straffällig oder nicht - vorgehen zu können.

Das wären Maßnahmen der EU, welche sich kaum von totalitären Staaten unterscheiden.

In WhatsApp, Telegram oder Signal gibt es nur die Hobby-Pädophilen - zwar ebenso widerlich - aber die sind ja meistens IT-Dilettanten und keine professionellen Gangster.

Diese widerliche mafiöse Kinderpornografien findet in gänzlich anderen Kanälen statt! (früher 'analog' unter der Trafik-Theke und heute mit hoher Wahrscheinlichkeit im Darknet)

"Wir beschließen etwas, stellen das dann in den Raum und warten einige Zeit ab, was passiert. Wenn es dann kein großes Geschrei gibt und keine Aufstände, weil die meisten gar nicht begreifen, was da beschlossen wurde, dann machen wir weiter - Schritt für Schritt, bis es kein Zurück mehr gibt." - Jean-Claude Juncker

Unsere Vorfahren haben gekämpft für Demokratie, Meinungsfreiheit aber auch für das Postgeheimnis und manche haben sogar ihr Leben dafür gegeben.

Nicht nur dass die USA und EU in ziemliches Demokratiedefizit haben (Direktwahl der Kommissionspräsidenten? Europäische Volksabstimmungen? alles weit gefehlt), und nun wird aufgrund der jahrzehntelangen russischen Desinformationskriegsführung auch die Meinungsfreiheit eingeschränkt aber nun auch das Postgeheimnis.

Nicht nur dass wir Bürger mit unseren Mobiltelefonen oder auch den neuere Autos (welche mit SIM-karten ständig online sind) jede Menge Bewegungsprofile hinterlassen die auch gespeichert werden, nun sollen auch private Nachrichten nicht mehr privat sein.

Das sind dystopische Zukunftsvisionen die schon längst Gegenwart sind. (In China sowieso).

Nun wer von USA, EU, China oder Russland das größere G'frast ist oder welche Platzierung sollte man nicht qualifizieren.

Noch ist das Kind nicht "in den Brunnen gefallen"! Noch können wir Bürger etwas dagegen tun:

Einlandung zum Unterschreiben gegen diese geplanten widerlichen EU-Maßnahmen:

https://aktion.campact.de/datenschutz/chatkontrolle-stoppen/teilnehmen? utm medium=email&utm source=campact mailing&utm campaign=20220516-as-hv-chatkontrolle&utm content=variation-a&utm term=